

Zeitschrift: Schweizer Soldat : die führende Militärzeitschrift der Schweiz
Herausgeber: Verlagsgenossenschaft Schweizer Soldat
Band: 89 (2014)
Heft: 9

Artikel: AIR14 : Lokomotive getauft
Autor: [s.n.]
DOI: <https://doi.org/10.5169/seals-717538>

Nutzungsbedingungen

Die ETH-Bibliothek ist die Anbieterin der digitalisierten Zeitschriften auf E-Periodica. Sie besitzt keine Urheberrechte an den Zeitschriften und ist nicht verantwortlich für deren Inhalte. Die Rechte liegen in der Regel bei den Herausgebern beziehungsweise den externen Rechteinhabern. Das Veröffentlichen von Bildern in Print- und Online-Publikationen sowie auf Social Media-Kanälen oder Webseiten ist nur mit vorheriger Genehmigung der Rechteinhaber erlaubt. [Mehr erfahren](#)

Conditions d'utilisation

L'ETH Library est le fournisseur des revues numérisées. Elle ne détient aucun droit d'auteur sur les revues et n'est pas responsable de leur contenu. En règle générale, les droits sont détenus par les éditeurs ou les détenteurs de droits externes. La reproduction d'images dans des publications imprimées ou en ligne ainsi que sur des canaux de médias sociaux ou des sites web n'est autorisée qu'avec l'accord préalable des détenteurs des droits. [En savoir plus](#)

Terms of use

The ETH Library is the provider of the digitised journals. It does not own any copyrights to the journals and is not responsible for their content. The rights usually lie with the publishers or the external rights holders. Publishing images in print and online publications, as well as on social media channels or websites, is only permitted with the prior consent of the rights holders. [Find out more](#)

Download PDF: 12.01.2026

ETH-Bibliothek Zürich, E-Periodica, <https://www.e-periodica.ch>

AIR14: Lokomotive getauft

Seit einiger Zeit sind die Eintrittskarten für die AIR14 PAYERNE online und an allen SBB-Bahnhöfen der Schweiz erhältlich. Diese grosse Flugschau wird an zwei Wochenenden, 30./31. August und 6./7. September 2014, auf dem Militärflugplatz Payerne (VD) zum dreifachen Jubiläum stattfinden: 100 Jahre Luftwaffe, 50 Jahre Patrouille Suisse und 25 Jahre PC-7 TEAM. Eine Lokomotive in den Farben der Veranstaltung wurde zu diesem Anlass getauft. Sie wird bis im September 2014 auf dem SBB-Netz verkehren.

Im Museum *Clin d'Ailes* in Payerne, inmitten von Flugzeugen und Helikoptern, die die Schweizer Militäraaviatik geprägt haben, hat Oberst im Generalstab Ian Logan, Direktor der AIR14, den Billettverkauf für die internationale Airshow, die am 30. und 31. August sowie am 6. und 7. September 2014 in Payerne stattfinden wird, eröffnet.

Erschwingliche Karten

Die Eintrittskarten sind im Internet via www.air14.ch erhältlich, aber auch in allen SBB-Bahnhöfen der Schweiz. «Wir wollen, dass die Veranstaltung ein Treffpunkt für die Bevölkerung wird! Deshalb müssen die Tickets erschwinglich sein», betonte der Direktor vor den Medien.

So liegt der Preis für einen einzelnen Tag im Vorverkauf bei 22 Franken und wird später 33 Franken betragen. Für eine Familie – zwei Erwachsene und ihre Kinder, egal wie viele es sind – beträgt der Preis im Vorverkauf 60 Franken.

Ein Wochenende kostet beispielsweise für einen Erwachsenen anfangs 40 Franken und später 62 Franken. Eine eigens diesem Anlass gewidmete Website sowie eine AIR14-App für Smartphones (iOS und Android), die ein Kartenspiel mit Flugzeugen für Familien beinhaltet, wurden ebenfalls lanciert.

Lokomotive AIR14

Auch der Bahnhof von Payerne war Teil der Veranstaltung. Eine Lokomotive in den Farben der AIR14 wurde auf dem Gleis 5 getauft. Eine Taufe, die nicht ohne einen Wein der Gemeinde Payerne erfolgen konnte, dem offiziellen Wein der Veranstaltung, der ebenfalls deren Logo trägt.

Die Lokomotive wird bis zum Anlass auf dem Netz der SBB verkehren. Besonderen Wert wird auf die Erreichbarkeit der Veranstaltung gelegt, dies unter Einbezug von mehreren Bahnhöfen in der Nähe des Flugplatzes.



Im Bahnhof von Payerne wurde auf dem Gleis 5 die Lokomotive AIR14 getauft.



Oberst i Gst Ian Logan, Direktor AIR14.



Die PC-7-Staffel wird 25 Jahre alt.

Die AIR14 ist eine Airshow, die am 30. und 31. August sowie am 6. und 7. September 2014 am Boden und in der Luft ein verlockendes Angebot präsentieren wird. Jeden Tag wird ein anderes Programm gezeigt – Teams, Flugzeuge und Helikopter, historisch wie modern. Mit der AIR14 werden

100 Jahre Luftwaffe, 50 Jahre Patrouille Suisse und 25 Jahre PC-7 TEAM in würdigem Rahmen gefeiert.

Die Schweizer Flieger werden jeden Tag fliegen. Auch Geschichte, Würdigungen und Innovation werden auf dem Militärflugplatz nicht zu kurz kommen. ary. 